

Wohnhaus in Lissabon von Fala Atelier



Von grafisch angelegten Intarsien über einen unerwarteten Materialmix aus matten und hochglänzenden Oberflächen bis hin zu komplexen Geometrien bildet das dreistöckige Wohnhaus „ohne Idee“ in Lissabon den unkonventionellen Ideenreichtum der PlanerInnen ab. Basierend auf einem offenen Raumprogramm binden Formen, Farbe und Materialität einzelne Nutzungsbereiche wirkungsvoll zusammen und bilden gleichzeitig starke Kontraste. Ein warmtoniger Holzboden im Erdgeschoss und Obergeschoss bietet ein reizvolles Gegenüber zum kühlen Terrazzo und Marmorpodesten in Nassbereichen. Zu den visuell stärksten Elementen gehören die auf jeder Etage wiederkehrenden, schwarz-weiß lackierten Möbelfronten und Türblätter sowie die türkisgrünen Stützen und Metallelemente, die Fassade und Innenraum gleichermaßen zieren. js

Entwurf: Fala Atelier, PT-Porto, www.falaatelier.com

Bauherr: Privat

Standort: PT-Lissabon

Fertigstellung: 2023

Fotos: Fala Atelier









